
会長／早瀬浩一　　副会長／鈴木光則　　幹事／神山芳子　　会長エレクト／永盛　武
会報・広報委員会　　委員長／武井宏樹　　副委員長／中里泰久　　委員／佐藤　昭　　黒澤昌之

例会　毎週水曜日　12：30　ダイヤモンドホール（〒308-0847 茨城県筑西市玉戸1053-4　☎0296－28－8511）
ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp　　Eメール　shimodate@ri2820.jp

次週のプログラム本日のプログラム
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『One for all, All for one! 』1人はみんなのために、みんなは 1人のために　2016－17年度 下館RCテーマ

で、同じ目標に向かってがんばっていきたい
と思います。後任の館野さんをよろしくお願
いいたします。
　

卓話『３．11から』
島 田 　茂 会員

　来月の11日で東日本大震災から丸６年を
迎えようとしています。昨年４月の熊本地震、
身近では昨年末の高萩での震度６弱の地震と
起こるたびに当時の事を思い出します。
　当時私は震災の一年前より福島県いわき市
に赴任しておりまして震災後一年半ほどおり
ました。この辺に住んでいますと当時の事が
記憶から消えつつありますが、現地にいた人
間としてこのことを風化させることなく伝え
て行きたいと思っております。原発の影響に
よる帰宅困難地域や一時帰宅地域が徐々に狭
まりつつありますがいまだ原発の現場には一
日 5,000人の作業員が作業を行っています。
復興は進んではおりますが現在のいわき海
岸線の状況等とエネルギー関係の震災後の取
組、ＢＣＰ（事業継続計画）等についてお話
をさせて頂きます。
　まず最初にＤＶＤを見て頂きます。これは
震災当時セキショウグループとして、その時、
経営陣を始め、幹部、社員、現場スタッフが
どういう行動をしたか、どんな思いで奮闘し
たかなど、映像記録として後輩たちに残して
おきたいとの思いから作製致しました。
　何度かご覧になられた方もいらっしゃると
のことですが、実はこれ私がほぼ主役で出て
おりますのではずかしいのですがご覧くださ
い。私も見るのは久しぶりです。
　災害時の給油をめぐっては、東日本大震災

前々々例会報告　第2776回　2017/2/8（水）
　

お 客 様　ようこそ下館ＲＣへ

古 川 耕 一 様（日立ロータリークラブ）

　

会 長 挨 拶 早 瀬 浩 一 会長

　会員の皆様、こんにちは、今日は、待ちに
待った島田会員の卓話です。３ＲＣ合同新年
会のアトラクションでは、すばらしい歌声で、
皆さんを楽しませてくれました。ありがとう
ございました。又、引き受けてくださいまし
てありがとうございました。３ＲＣの合同例
会は、参加していただいた他クラブの会長さ
んから、料理もアトラクションもよかったと
お褒めのことばをいただきました。皆さんの
御協力に感謝いたします。
　さて、今月は来週から移動例会が続きます。
職業奉仕委員会、親睦活動友好委員会の皆さ
んが知恵を絞って企画したものです。例会場
での例会もすばらしいものですが、外へ出て
会員の交流を図ることは、大変重要だと思い
ます。時間が許す限り参加よろしく、お願い
いたします。
　また、例会場の入口にひろくんの心臓移植
の募金箱が設置してあります。お願いばかり
で申し訳ありませんが、いくらでもけっこう
ですので善意の気持ちで募金よろしく、お願
い致します。
　

幹 事 報 告 神 山 芳 子 幹事

１．2月のロータリーレート　１１６円
２．下妻ロータリークラブより会報受理
　

ご　挨　拶 古 川 耕 一 様

　こんにちは！しばらくぶりです。私は 25
年１月から２年弱ほど在籍しておりました。
大震災のあと転勤のため退会しましたが、バ
ンコクで開催された国際大会に参加したりし
た記憶がよみがえってきました。日立にも
どって現在は日立ＲＣに在籍しておりますの
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▼加 藤 昌 美さん　島田会員の卓話楽しみです。
古川さん、しばらくです。お会い出来て大変
嬉しい。

▼新 井 和 雄さん　古川さん、ようこそいらっ
しゃいました。

▼鈴 木 光 則さん　島田さんの卓話楽しみです。
ようこそ古川さん。

▼小 林 一 彦さん　島田会員、卓話楽しみにし
ています。

▼新 井 利 平さん　島田会員の卓話を楽しみに。

▼関 谷 　徹さん　島田会員の卓話楽しみです。

▼岩 﨑 晴 男さん　島田会員の卓話楽しみです。
古川さんお久しぶりです、ようこそ。

▼長 島 明 伸さん　島田会員の卓話楽しみです。
よろしくお願いします。

▼百目鬼博行さん　島田会員の卓話を楽しみに
しております。

　古川さん ようこそ !!

▼永 井 啓 一さん　島田さん卓話楽しみにして
おりました。よろしくお願いします。

▼鈴 木 健 一さん　島田さん卓話たのしみです。
よろしくお願いします。

▼堀 江 　勤さん　古川様の来訪を記念して。
島田さん卓話楽しみにしています。

▼潮 田 武 彦さん　島田さん、卓話よろしくお
願いします。

▼馬 場 　保さん　島田会員の卓話よろしくお
願い致します。

▼永 盛 　武さん　島田さんの卓話を記念して。
古川さんようこそおいで下さいました。

　松山プロの優勝を祝して !

本日の合計 21,000円
累計 585,000円

　

出 席 報 告 黒 沢 昌 之 委員長

※発表や報告をされた方は、発表内容をデータ
または紙にて会報・広報委員会までご提出く
ださい。ご協力のほどよろしくお願いいたし
ます。

の混乱をふまえて石油備蓄法を改正し警察署
と消防署までの距離が半径１キロ以内といっ
た基準で、自家発電機を備えた「中核ＳＳ」
を約1,600カ所指定。「中核ＳＳ」ではパト
カー、救急車などの緊急車両への優先給油を
前提としており、所在地は一般に公開されて
いません。
　また茨城県内で11カ所、県西地区では弊
社のみとなる「中核ＬＰＧ充填所」、常時５
トンの生活用水も備えております。

　

スマイルBOX 永 盛 　武 委員長

▼古 川 耕 一さん　約４年ぶりに下館クラブ例
会に出席させていただきます。よろしくお願
い致します。

▼早 瀬 浩 一さん　島田さん卓話楽しみにして
いました。よろしくお願いします。

▼神 山 芳 子さん　島田さん卓話宜しくお願い
します。

　古川さんお久しぶりです。

▼島 田 　茂さん　本日卓話をさせて頂きます。
よろしくお願い致します。

▼日向野　陽さん　島田会員卓話楽しみにして
います。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

前例会報告　 第2778回　 2017/2/24（金）
　

移動例会『観劇・グルメの旅』
2 月 24 日
南青山のコルテージアで、南イタリア料理
新国立劇場 バレエ コッペリアを鑑賞
参加者 グルメ 13 名 観劇 13 名

会 長 挨 拶 早 瀬 浩 一 会長

　会員の皆さん、また、奥様方おはようござ
います。朝早くご苦労様です。今日は、毎年
恒例の観劇グルメの移動例会です。日頃、
ロータリアンの支えとなっている奥様方をメ
インゲストに、親睦活動友好委員会が企画し
たクラブ奉仕活動です。今回は、南青山にて、
本場イタリア料理を堪能し、新国立劇場にて
バレエの鑑賞となっております。少し遅めの
帰宅となりますが、１日楽しく、お過ごしく
ださい。ご参加ありがとうございました。

前々例会報告　第2777回　2017/2/15（水）
　

移動例会『茨城県警察本部』

会 長 挨 拶 早 瀬 浩 一 会長

　会員の皆さん、おはようございます。早朝
より、お集まりいただきありがとうございま
す。今日は、職業奉仕委員会の活動として職
場訪問で茨城県警察本部に向かうことになり
ました。準備をしていただいた新井職業奉仕
委員長ご苦労様でした。
　さて、昨日は、バレンタインデーでした。
ここでバレンタインデーの起源と由来をお話
します。起源は、昔のローマ帝国まで遡りま
す。当時の２月１５日は、豊作を祈る祭りの
開始日で女性が名前を書いた紙を桶にいれ
て、それをひいた男性と恋人となるという風
習がありました。今の集団見合いのようなも
のです。
　ところがローマ帝国は、思う家族がいるこ
とが兵士の戦う気を下げると考えて結婚を禁
止しました。その状況下で、バレンタイン司
教がこっそり一組の男女を結婚させてあげた
ところ、これが発覚して皇帝の怒りを買い、
祭りの前日２月１４日に処刑されてしまいま
した。これを偲んで「愛の日」としてキリス
ト教の祝日であるバレンタインデーとなり、
欧米では、この日に親しい人や、大切な家族
などに花やお菓子、カードを贈る習慣が生ま
れました。
　日本では、女性がチョコレートを男性に贈
るのですがアメリカでは、逆で男性が女性に
カードや、花束を贈るそうです。皆さん、何
個もらいましたか？


